

# À VOTRE SERVICE | AT YOUR SERVICE

## Premier trottoir vert à Beaconsfield

Un nouveau trottoir incluant du verre recyclé a été construit sur le côté ouest de l'avenue Neveu, du boulevard Beaconsfield au chemin Lakeshore, afin de répondre aux préoccupations des parents et de l'école primaire Saint-Rémi concernant la sécurité des élèves aux abords de l'école.

Écologique, ce trottoir est composé d'un mélange de béton substituant 20 % de poudre de ciment par l'ajout cimentaire Verrox; ce mélange ayant les mêmes propriétés que le béton conventionnel. Le coût, quant à lui, est sensiblement le même, alors que son utilisation permet la valorisation du verre, une matière qui se retrouve en grande quantité dans le bac de recyclage des citoyens.

Nous rappelons à tous les usagers de la route de faire preuve de prudence, particulièrement dans les zones scolaires.

## First green sidewalk in Beaconsfield

A new sidewalk containing recycled glass was constructed on the west side of Neveu Avenue, from Beaconsfield Boulevard to Lakeshore Road, to address the concerns of parents and Saint-Rémi elementary school regarding student safety around the school's approach.

This eco-friendly sidewalk is composed of a mixture of concrete that replaces 20% of the cement powder by the addition of Verrox cement; this mixture has the same properties as conventional concrete. The cost is roughly the same, while its employment allows for the reuse of glass, a material which is found in large quantities in citizens' recycling bins.

We remind all road users to be cautious, particularly in school zones.

### Nouveau trottoir vert pour votre sécurité



BEACONSFIELD

Remplacement de  
20 %  
du béton par  
de la poudre de  
verre  
recyclé

Replacing  
20 %  
of concrete with  
recycled  
glass  
powder

Récupération  
Recovery  
de contenants  
de verre  
= 10 625  
bouteilles / bottles

### New Green Sidewalk for Your Safety



#### Réduction Reduction

des gaz à effet  
de serre  
=

Une voiture qui parcourt  
A car traveling  
18 750 km